Golf

Jesús Vázquez repite triunfo en El Tragamón

Fue el mejor de la Liga GSA en el campo gijonés, donde ya logró la victoria la pasada edición, mientras que Luis Labra dominó en scratch



CÉSAR SÁNCHEZ

La Liga Golf Sénior Asturias (GSA) regresó ayer a los greens del campo municipal de El Tragamón para celebrar su séptima prueba y alcanzar el ecuador del campeonato. El recinto golfístico gijonés parece un campo a la medida de Jesús Vázquez. Lo demostró ayer al repetir victoria en su recorrido, en el que el pasado año también se alzó con el triunfo. No solo eso, sino que completó la jornada situándose en lo más alto de la clasificación de primera categoría. Luis Labra, por su parte, encadenó una nueva victoria en la modalidad scratch y Emilio Hernández fue el mejor en segunda categoría.

El municipal gijonés recibió a los participantes con una ligera lluvia que se convirtió en compañero de juego de los golfista durante casi todo el torneo. No obstante, no fue un obstáculo para que tratasen de alcanzar su mejor juego, ya que, como se suelen decir los aficionados 'al golf hasta se juega a veces sin lluvia'.

El torneo, organizado por el Club Albatros y que esta temporada cuenta con el patrocinio de EL COMERCIO, Coral Golf, Mudanzas José Vicente, Banco Sabadell y Abba Hoteles, volvió a deparar golpes de mucho mérito y también buenas jugadas en una jornada en la que Jesús Vázquez impuso su ley en el campo del Patronato Deportivo Municipal de Gijón. Su resultado de 33 puntos le llevó hasta la primera posición de la clasificación hándicap.

Buena actuación

Emilio Hernández despachó una buena actuación y, con 31 puntos, secundó al ganador en la tabla clasificatoria. Jorge Medina, por su parte, mantuvo su sólido juego habitual de esta temporada y no estuvo lejos del ganador, situándose tercero, con tres puntos menos.

Vázquez fue, igualmente, el jugador más destacado en primera categoría (33 puntos). Jorge Medina también se situó en los puestos de honor al finalizar en segunda posición (30). Juan Carlos Sánchez concluyó tercero (27).

Luis Labra, asimismo, volvió a mostrarse intratable en la modalidad scratch, en la que acumuló su sexta victoria de forma consecutiva con 22 puntos. Jorge Medina también brilló en esta categoría, en la se hizo con la segunda plaza con 21 puntos. Y Jesús Vázquez completó la relación de los jugadores más destacados de la modalidad al acabar tercero con 20 puntos.

Emilio Hernández dominó el torneo en segunda categoría. Para ello finalizó su recorrido con 31 puntos. Luis Sordo fue su principal adversario para conseguir el triunfo con 28 puntos. Además realizó el hoyo 1 de un golpe. Ángel González estuvo ente los mejores del campeonato al acabar tercero tras acreditar un resultado de 26 puntos.